

Duo Hora begeistert

Stimmungsvoller Abend in der Volksbank

VON UTE MAHLER-LEDDIN

Bremervörde. „Geschüttelt und berührt“ hieß es in der Vorankündigung für den Auftritt des Duo Hora aus Wennigsen / Deister in der Volksbank Bremervörde - aber was steckt dahinter, was erwartet den Zuhörer?

Das versuchte auch Hausherr und Regionaldirektor Frank Wassermann bei der Begrüßung der inzwischen vierten Zusammenarbeit mit dem Kultur- und Heimatkreis Bremervörde (KUH) zu erklären. „Je mehr ich versucht habe, das Duo Hora zu erklären, umso breiter wurde aber das Spektrum dieser Musiker.“

Auch KUH-Vorsitzender Manfred Bordiehn scheiterte an der passenden Schublade für das Duo - alles ist möglich, alles ist machbar, hieß es.

Und so starteten auch die beiden

Musiker Susanne Reerink und Martin Rumprecht in ein extrem abwechslungsreiches, unterhaltendes und doch einfühlsames Abendprogramm. Auftakt war ein schnelles jiddisches Lied „Wir leben ewig“ bei dem sie die ersten Herzen für sich gewannen. Aber auch in der Anmoderation zum zweiten Lied „Die grüne Cousine“ sorgten Duo Hora mit Witz und Wortgewandtheit für so manchen Lacher. Die besungene Cousine wurde in allen Facetten in ihrer jugendlichen Schönheit beschrieben - aber, was ist in 20 Jahren. Da waren die Anmut und die Schönheit weg. Rumprecht empfahl den Zuhörern, doch aufzupassen, was in 20 Jahren mit ihnen passiert sei. Im Wechsel spielte der in Braunschweig geborene Musiker Akkordeon und Gitarre, während seine Partnerin auf der Geige überzeugte.

„Wir haben schon in verschiedenen Locations gespielt, aber

noch nie in einer Bank“, verrät Rumprecht und fügt schmunzelnd hinzu: „Vielleicht mal auf einer Bank.“

Kreativ boten die Sympathieträger einem schnellen Wechsel in der Musik und zeigten, dass sie tatsächlich nicht in eine Schublade passen. Ob jiddische Musik, moderne Interpretationen und Chansons oder ein Wiener Walzer und Cha Cha Cha - alles ist möglich, die richtige Mischung macht es, sozusagen die komplette Musikgeschichte einmal geschüttelt.

Aber nicht nur die Musik wurde in diesem Programm angeboten - auch der passende Wortwitz, Schauspielkunst, Gefühl und eine extrem ausdrucksstarke Mimik erreichten die Zuhörer. Themen rund um den Beziehungsalltag, Liebe, Eifersucht und ums Älterwerden treffen mitten ins Herz der knappen Hundertschaft in der Volksbank Bremervörde und „berührten.“



Durch seine Musik und seinen Wortwitz begeisterte das Duo Hora in der Volksbank.

Foto: uml